



地元スポーツチームを応援しよう!

J3リーグ開幕!

八戸市を含む県南地域をホームタウンとして活動しているサッカーチーム「ヴァンラーレ八戸FC」が所属する2021明治安田生命J3リーグが3月14日(日)から開幕し、3月28日(日)には、プライフーズスタジアムでホーム開幕戦が行われます。J3リーグ3年目の2021シーズンに向けて、葛野昌宏監督と新井山祥智キャプテンからメッセージが届いています。

くずの まさひろ
葛野 昌宏 監督

2021シーズン、ヴァンラーレ八戸のトップチーム監督に就任致しました葛野昌宏です。2018シーズン以来3季ぶりに監督復帰致しました。Jリーグでの指揮は初めてになりますが、1試合1試合を全緑に思い切りのよいサッカーをお見せできるように頑張ります。まだまだ大変な時期が続きますが、サッカーを通じて皆さんと共に乗り越えて行きましょう。よろしくお願いいたします。



にいやま しょうち
新井山 祥智 キャプテン

今シーズンはメンバーが半分以上変わる中でも、チームの土台をしっかりと作り、結果を出したいと思います。コロナ禍の中ではありますが、改めてサッカーができる環境に感謝し、皆さんと共に八戸も盛り上げていけるよう頑張ります。



＼八戸開催！

4月のホームゲーム 会場：プライフーズスタジアム

試合日	キックオフ	対戦相手
4/11(日)	13:00	いわてグルージャ盛岡



☎八戸スポーツ振興協議会(スポーツ振興課内)
☎43-9159
(株)ヴァンラーレ八戸☎38-6644
🌐http://vanraure.net

新 美術館だより ④

人とまちを育む、みんなの美術館

アートファーム

☎新美術館建設推進室☎45-8338 🌐https://hachinohe-art-museum.jp

○八戸市美術館、11月頃オープン予定!

昭和61年オープンの旧八戸市美術館は、平成28年からの整備を経て、いよいよ生まれ変わって開館します。これまでの美術館の歴史を受け継ぎながら、「種を蒔き、人を育み、100年後の八戸を創造する美術館～出会いと学びのアートファーム～」をテーマに掲げ、新たな一歩を踏み出します。展覧会やプロジェクトを通して、あらゆる人々と共に地域を耕し、活動の種を蒔き、人やまちが育っていく。そんな、畑のような美術館を目指します。

○シンボルマークが誕生

美術館の再スタートにあたり、デザイナーの加藤賢策さんによる、新しいシンボルマークができました。シンボル上部に大きな円形の空間が現れたデザインには、“新しい美術館が八戸の未来を描くための「大きな土台」になってほしい”という加藤さんの思いが込められています。



八戸市美術館
Hachinohe Art Museum

○まだまだ、整備は続きます

現在、美術館に隣接する青森銀行八戸支店の旧社屋の解体と、外の広場の整備を行っています。また、館内では、建材から出る有害物質を枯らして、作品の展示環境を整えています。皆さんと美術館で出会う日を心待ちにしながら、オープンに向けて準備を進めています。



ホームページ <https://www.city.hachinohe.aomori.jp>
携帯電話向けページ <https://www.city.hachinohe.aomori.jp/section/m/>
Twitter <https://twitter.com/HachinoheCity>
Facebook <http://www.facebook.com/HachinoheCity>



ホームページ



携帯用HP



LINE



マチイロ



「広報」「市議会だより」が閲覧可!